

Rencontre avec un groupe du personnel de l'Armée de la province de Kermânchâh - 13 /Oct/ 2011

Lors d'une réunion avec un groupe du personnel de l'Armée de la province de Kermânchâh, l'Ayatollah Khamenei, Commandant en chef des Forces armées iraniennes, a fait allusion à la défaite de Saddam Hussein et de ses partisans au bout des huit années de guerre imposée et a déclaré : "La résistance et la victoire de la nation iranienne pendant la guerre imposée, ont prouvé au monde le danger d'attaquer la République islamique "

Son Eminence a souligné également la puissance croissante de la République islamique d'Iran au cours des trente dernières années et a souligné : "Aujourd'hui, la nation iranienne, la République islamique et ses Forces armées sont estimées par les nations de la région."

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que la puissance croissante de la République islamique dans la région, était la raison principale des efforts des pouvoirs arrogants pour promouvoir la peur de l'Iran et l'islamophobie. «Les méthodes stupides et futiles de ces politiciens occidentaux, désespérés et confus, pour promouvoir la peur de l'Iran resteront inefficaces et leur feront goûter une fois de plus, le goût amer de la défaite", a-t-il ajouté.

Son Eminence a souligné : "Le régime arrogant des Etats-Unis est confronté à toutes sorte de problèmes et pris dans un bourbier à cause de leur politique et de leur comportement erroné".

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : "Les Etats-Unis ne peuvent pas sortir de ce bourbier que représente l'Afghanistan, par des méthodes matérielles, arrogantes et agressives, la solution réside dans l'option de la République islamique d'Iran pour la logique, la sagesse et la spiritualité".

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que les Forces armées iraniennes profitaient d'avantages spéciaux et a ajouté : "Etre prêt à préserver la sécurité qui est la condition préalable au progrès dans tous les domaines, et à donner sa vie sont deux caractéristiques remarquables des Forces armées de la République islamique d'Iran.